



COMUNICADO

A los hermanos y hermanas de la Diócesis de Osorno y a la opinión pública en general

Ante la proximidad de las Fiestas de San Sebastián y Nuestra Señora de la Candelaria, el Obispado de Osorno comunica lo siguiente:

1. Las Fiestas de San Sebastián, el 20 de enero próximo, y de Nuestra Señora de la Candelaria, el 2 de febrero, se celebrarán solamente con Misas (Eucaristías) en forma online.
2. Esta decisión no es tan fácil, porque por un lado está el sentir compartido de devoción y amor de las miles de personas que concurren a los santuarios de nuestra diócesis, principalmente en Osorno y Purranque, y por otro lado, está el sentido de responsabilidad en la situación grave de la pandemia todavía en curso, con riesgo de aumentar los contagios con reuniones masivas, arriesgando la salud y la vida de las personas. Como Diócesis queremos contribuir a salir lo antes posible de esta pandemia con el respeto a las disposiciones de la autoridad sanitaria, por el bien de todos.
3. Pedimos a los miles de fieles su comprensión y su compromiso en favor de la salud y la vida que son dones preciosos de nuestro Dios y Señor y que debemos cuidar.
4. Celebraremos San Sebastián y Nuestra Señora de la Candelaria unidos en la oración común, participando de la Eucaristía a través de los medios remotos, como radio y otros medios online y con las posibilidades alternativas que puedan realizarse, tanto en el tiempo como en la forma, en los diversos centros donde se viven las distintas devociones en nuestra Diócesis.



OBISPADO DE OSORNO

Osorno, 12 de enero de 2022.-